

Protokoll der Enduro-Sportkommission 4/25

Datum:	Montag 28. Juli 2025
Standort:	Zoom Meeting
Zeit:	20:00 bis 22:00 Uhr
Präsident:	Daniel Abbé
Teilnehmer:	Corinne Cattin, Björn von Burg, Dominique Stoll
Protokoll:	Dominique Stoll
Entschuldigt:	Matthias Berger
Gäste:	Rolf Enz, Grégory Darmon
Verteilung:	Gemäss Liste, sowie Veröffentlichung Swissmoto.com
Nächste Sitzung:	21. Oktober 2025 um 19h00

Tagesordnung:

1. Protokoll 2 und 3 2025
2. ISDE 2025
3. Infos Zentralvorstand Swiss Moto
4. Rücktritte
5. Debriefing Rennen
6. Enduro Jura
7. Enduro La Bresse
8. Diverses

1. Protokoll 2 und 3 2025

Daniel Abbé eröffnete die Sitzung und stellte fest, dass alle Mitglieder anwesend sind, mit Ausnahme von Matthias Berger. Dieser hatte sich am Ende des Tages entschuldigt. Die Protokolle 2 und 3 wird einstimmig angenommen.

2. ISDE 2025

Das Schweizer ISDE Tropy Team, wurde nach der Verletzung von Kélien Michaud neu zusammengestellt.

Die vier gemeldeten Fahrer sind:

- Steve Erzer
- Martin Lega
- Loris Gailland
- Michael Besse

Gregory Darmon verfolgt das Team aufmerksam, und die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Die Erkundung der Special beginnen am 16. August, und das Schweiz Trophy Team wird am 18. August runter fahren.

Die Rennen finden von Sonntag, 24. August, bis Freitag, 29. August 2025, statt.

Gregory Darmon wird außerdem die Zeiten für alle Schweizer Teams erstellen.

3. Infos Zentralvorstand Swiss Moto

Wie gewohnt informierte Rolf Enz die Kommission über die neuesten Entwicklungen bei Swiss Moto. Es laufen viele Projekte, und er versicherte, nicht untätig zu sein.

Die Mitgliedschaft bei Swiss Olympics erfordert enorme Ressourcen, doch die Investitionen beginnen sich auszuzahlen.

Im Vorfeld von 2026 wurden bereits viele Projekte gestartet.

4. Rücktritte

Matthias Berger hat am 27. Juli 2025 seinen Rücktritt eingereicht. Dieser wird am 31. Juli 2025 wirksam. Die Enduro-Kommission nimmt diesen Rücktritt zur Kenntnis.

Dominique Stoll teilt der Enduro-Kommission ebenfalls mit, dass er sein Amt zum 31. Dezember 2025 niederlegen wird.

5. Debriefing Rennen

Epernay, 18.5.2025: 40 angemeldet, 35 im Ziel. Die Organisatoren haben sich große Mühe gegeben, die Wertungsprüfungen schöner zu gestalten. Die Verbindungsetappen blieben jedoch uninteressant.

Bar sur Seine, 8.6.2025: 45 angemeldet, 31 im Ziel. Viele Inter-Fahrer wurden aufgrund eines Problems mit der Beschilderung disqualifiziert. Außerdem kam es zu Staus auf einer Wertungsprüfung, die abgesagt werden musste. Abgesehen von diesen Problemen war es ein tolles Rennen.

Castelnuovo di Ceva, 6.7.2025: 47 angemeldet, 45 im Ziel. Ein sehr schönes Rennen, eine Enduro-Sonderprüfung und eine Cross-Country-Sonderprüfung. Sehr gutes Wetter und hervorragende Verbindungsetappen.

6. Enduro du Jura

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, und die Zusammenarbeit zwischen Daniel Abbé und den Organisatoren läuft sehr gut. Die Fahrerdaten aus dem Race Manager wurden mit einigen Anpassungen an MSO übertragen.

Die Siegerehrung in Castelnuovo di Ceva findet am Samstagabend, kurz vor der Siegerehrung des Enduro du Jura, statt.

7. Enduro La Bresse

Das La Bresse-Enduro ist definitiv abgesagt.

8. Diverses

8.1. Der Promo Cup findet an den beiden Tagen des Enduro du Jura statt. Diese beiden Rennen werden die Jahre Rangliste des Promo Cup bestimmen.

8.2. Daniel Abbé informierte das Komitee darüber, dass die Anmeldegebühren in Frankreich stark gestiegen sind. Es ist daher wahrscheinlich, dass diese Kosten auf die Anmeldungen im nächsten Jahr erhöht werden müssen.